

Le Génocide

La Convention internationale de la prévention et la répression du crime de génocide
Décembre 9, 1948 mis les Nations Unies définition du génocide:

Résolution 260 A (III) de l'Assemblée générale Article 2

Dans la présente Convention, le terme «génocide» désigne à la suite d'actes commis dans l'intention de détruire, dans son ensemble ou en partie, un groupe national, ethnique, racial ou religieux, tel:

- a) Tuer les membres du groupe; Passer proche.
- b) Causer un préjudice corporel ou mental grave aux membres de groupe; **oui**
- c) Soumettre délibérément au groupe les conditions de vie **oui**
calculé pour provoquer sa destruction physique en entier ou en partie; **oui**
- d) D'imposer des mesures destinées à prévenir les naissances dans les groupe; **oui**
- e) Transfert forcé d'enfants du groupe à un autre groupe **oui**

The Genocide

The International Convention of the Prevention

and Punishment of the Crime of Genocide on

December 9, 1948 set the United Nations

definition of genocide:

General Assembly Resolution 260 A (III) Article 2

In the present Convention, genocide means any of the

following acts committed with intent to destroy, in whole

or in part, a national, ethnical, racial or religious group, as such:

- (a) Killing members of the group; **Yes**
- (b) Causing serious bodily or mental harm to members of the group; **Yes**
- (c) Deliberately inflicting on the group conditions of life **Yes**
calculated to bring about its physical destruction in whole Or in part; **Yes**
- (d) Imposing measures intended to prevent births within the group; **Yes**
- (e) Forcibly transferring children of the group to another group **Yes**



Comité des orphelins et orphelines
institutionnalisés de Duplessis